

ABSTRAK

Yusnia. 2024. STRATEGI DINAS PERHUBUNGAN DALAM MENERTIBKAN PARKIR DI AREA ALUN ALUN CIAMIS KABUPATEN CIAMIS

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya Strategi Dinas Perhubungan dalam hal menertibkan parkir di Area Alun Alun Ciamis Kabupaten Ciamis .Hal ini dapat dilihat dari adanya indikator indikator berikut ini antara lain : Lahan parkir yang tidak memadai sehingga ketika terjadi lonjakan pengunjung di alun-alun Ciamis, penataan kendaraan sulit dilakukan,Tidak dipergunakannya Fasilitas parkir seperti tidak diberikannya karcis parkir ke setiap pengguna lahan parkir, Belum meratanya kegiatan Pelatihan dan Pengembangan Kompetensi yang dilakukan oleh Dinas Perhubungan bagi para Petugas Parkir. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana Strategi Dinas Perhubungan dalam menertibkan parkir di area Alun-alun Ciamis Kabupaten Ciamis.Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian melibatkan 6 (Enam) Informan , Teknik pengumpulan data dilakukan melalui studi kepustakaan (studi litelatur dan studi dokumentasi) serta studi lapangan (observasi dan wawancara) . Analisis data kualitatif dilakukan dengan reduksi data , penyajian data kemudian penarikan kesimpulan untuk menjawab permasalahan yang terjadi. Penelitian ini berfokus pada Strategi dalam penertiban parkir dengan menggunakan Teori dari Mulgan dalam Suwarsono, 2012: 70 terdapat 5 komponen strategi tujuan (*purposes*), lingkungan (*environments*), pengarah (*directions*), aksi (*actions*), dan belajar (*learning*). Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Dinas Perhubungan belum optimal dalam menertibkan Parkir di Area Alun Alun Ciamis Kabupaten Ciamis hal ini dikarenakan adanya berbagai hambatan seperti kurangnya lahan parkir, rendahnya sumber daya petugas parkir dan kurangnya penindakan bagi pelanggar parkir. Oleh karena itu upaya yang dilakukan oleh Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis antara lain melakukan Pembangunan Gedung Parkir di Area alun alun sehingga parkir terlihat rapi dan pengunjung mendapatkan jaminan keamanan atas kendaraan yang diparkir, melakukan diklat secara rutin bagi petugas parkir, sehingga dapat menambah kemampuan, pemahaman, *skill* dan kapasitasnya dalam sektor parkir .serta melakukan penindakan terhadap para pelanggar parkir dengan membangun koordinasi dengan pihak pihak terkait.

Kata Kunci : *strategi, penertiban, parkir.*